# CASA新聞

戸建て分が

月の

住宅の

前後の減少で持ちこたえて

で7期連続マイナ 実績は、受注戸数で分譲住宅の1~ 5期連続、

金額は4期連

発行 岡崎本社 株式会社カーザミカワ **3**0564-24-2511

岡崎市吹矢町88番地 ☎0565-28-3891

田市豊 栄町6丁目1番地

は 5

国内住宅市

#### 名古屋商況 底入れ近付く

額13次減となった。受注戸数19次減、平

~6月の受注

江減、受注金は見通しは、

ナス0次となった。4 受注金額はプラスマ

リッド製品も同様、値下げ基調りや在庫調整が進み価格の下げ止まりや在庫調整が進み価格は底を打った模様。欧州材のWウを打った模様。欧州材のWウを打った模様はい。米材製品は低迷がしたほかが、生物価格の下げたほかが、生物では、一般の大きなが、生物では、一般の大きなが、一般の大きない、一般の大きないが、一般の大きない。 減。持ち家は26%比12・7%減)で2 となった。分譲住宅は 杉・桧構造材の荷動きが悪いは消えている。国産材製品は 基調は変化しつつある。 円底材は 東海4県の4月新設住宅着はなく、保合で推移している。か、コスト高で値下げの余地 「入れ感が顕在化してきた。 は入荷減少が続いたことで ・在庫調整が進み、特に輸入 安によるコスト高もあ ・7%減)で3カ月連続は75552戸(前年同月 マンシ

## 本年度着工数84.6万戸と予測

住団連景況調査

133・7万戸、給与住宅の・四日 住宅24・7万戸、給与住宅の・4万戸減少。内はお家25・6万戸、分譲京、在よりの・4万戸減少。内で、前回調がは46・6万戸で、前回調 度の新設住宅着工戸数の予果を公表した。2023年景況感調査の第1回調査結 受注実績は、受注戸数46坪の22年度第4四半期)の 2023年1~3月 万戸との予測だった。 023年度経 受注金額5%減となっ (2023年 営者の住宅

さがある。全般的に木材製品 の環境には厳 金利上昇傾向による前倒1棟当たりの単価アップ、「は引き続き高水準」、「は引き続き高水準」、「コメントがある一方、「 受注戸数は4間 」といった声もあ 者、富裕層は比較的堅調し需要もある」、「高齢 る消費マインドの低下や 用地不足の影響を挙げる ナスの見通しになった。 マイナス。物価上昇によ ともに 6期連続の 期連続マイ つった。

## 大手の受注伸び悩み続く

4月の住宅会社受注

低層賃貸住宅の1~3 低層賃貸住宅の1~3 低層賃貸住宅の1~3

50 湾増。4~6月の受注3月の実績は、受注金額

受注金額

•

の見

リフォームの1~

近年の注文大手の4月受調を補っている。これら事が奏功している。これら事がでいる。 は 住宅の各事業は と は文住宅が低調な一方、戸 注文住宅が低調な一方、戸 に がでいない。 見られた。 然上昇傾向だが、こと下回った。1棟 ながらも、各社は同10%昨年は再び減少傾向とな くで受注金額が前年 需要等で一時回復が 減となり、21年に住 年同月比30~20年に各 30~50%減 だが、受注量は 。1棟単価は依 金額が前年同月 宅会社

び付いているとの指摘もある。どが下支えとなり、受注に結とが下支えとなり、受注に結っているとの指摘もある。 注文住宅は各社で高付加価値分譲事業にも力を入れている。 よる戦略を踏襲している。 今年4月の減少率が大きくなに受注が集中した企業では、 受け取れる。また、昨年4月一層冷え込んでいる表れとも **,建て分譲も高付加価値化に高価格帯化が進んでいたが** たことは、 が昨年4月を下 注文住宅市場が

は、直近の商品戦略や作年のいるでは、直近の商品戦略や作年のの、全体的には 企業によっては、戸建て分譲 は前年同月を上回った。また 4月実績が前年同月割れとなった企業でも、注文住宅の減 少よりは小幅減にとどまる結 果が目立った。 ただし、注文大手各社が用 地仕入れに動くことで、この 先の仕入れ競争激化への懸念 が出ている。 と、国の補助施策がかみ合い既存住宅の性能を高める提案 月の受注が好調だったことのは、直近の商品戦略や昨年4とがある。ばらつきの要因とがある。ばらつきの要因とがある。ばらつきの要因とがある。ばらいきの要のではずらではいる。 フォームも 概ね堅 調で、

#### 2030年度の新設住宅着工は約74万戸を予測 矢野経済研究所調べ

需要や住生加に加え、 られる。 期的に漸い の新設住宅着工戸数は、202結果を公表した。2030年度および住宅関連市場を調査した た、2030年度に新築住宅の能の強化を加速させている。ま宣言を受け、建築物の省エネ性 00戸と予測。人口・世帯数の2年度比13・5%減の74万46 ると見込まれることから、 リフォーム需要が底堅く推移す 減少や住宅余りなどにより、 省エネ性能をZEH水準に引き 考えられる。 で以上に既築市場へ移行すると 住宅市場への参入者が、これま 0 5 0 一げる目標が示されたことで、 50年カーボンニュートラル住宅・建設業界は、政府の2 住生活空間を充実させる、一方、既築住宅数の増、一方、既築住宅数の増漸減傾向で推移するとみ

着工戸数が60万戸台に減少する可能性がある。同社は、長期的な需能性がある。同社は、長期的な需能性を指摘。生き残るためには、新性を指摘。生き残るためには、新生を指摘。生き残るためには、新生を指摘。生き残るためには、新生を安定性を見据えた事業者や建した。 あり、2040年代には新とから住宅市場規模は縮小 トによる受注体制の構築が必要不立や建築実績の獲得、外部サポーえ、ZEH住宅に関する技術の確 般工務店は、 ノウハウ持 ZEH化率100 可欠となる。 みられる。 でに各社のZEH化計画に基づき 今後も人口 Z E H 、ZEH義務化を見据 少が  $\begin{array}{c} 2 \\ 0 \\ 3 \\ 0 \end{array}$ に関する技術 %を達成すると 住宅対応の商 見込ま 年度ま 傾向

値下げ 横ばい 値上げ 表示説明 ラワン薄ベニヤ 市況状況 ラワン構造用12mm

針葉樹12mm

#### 国産材素材は並材が値下がり

中部地区 があり、並大の国内 は素材、製品ともに荷 を一方、地区を があり、並材が進んだ外材 を一方、地区内有力市 を上回る市と は素材、製品ともに荷 を上回る市の を上回る市の を上回る市には があり、並材が値下が があり、並材が値下が があり、並材が で買い控えがの を上回る市に は、住宅

進み保合。 いの間柱は 欧州材製品

Wウッド集は在庫調整が

産材製品は引き合

杉集成管柱の影響を指柱を挽く製材工場は、

なく、桧、杉とも一高から値下げの余

だため、価格に底入りや在庫調整が進んりや在庫調整が進んが、価格の下げ止まが、

と指摘する声

20年7月以来の減少幅に 4月の新設住宅着工

万725

分譲で大幅減となった。 分譲で大幅減となった。 分譲で大幅減となった。 )で大幅減となった。 )で大幅減となった。 )で大幅減となった。 )で大幅減となった。 )で大幅減となった。 )で大幅域となった。 )で大幅域となった。 )で大幅域となった。 )で大幅域となった。 いが、戸建て分譲も1)となった影響が大きの火減 8%減)で6カ月連続万2362戸(同0・ となっている。また

アを下回るのは22年5 日以来。11カ月ぶりと 住宅の総数が2万 圏で中部 減で減少し 問題のみ 18 18

となった。 着工戸数

はれ

8 5

同同

で突出している。 都市圏及びその他地域都市圏及びその他地域が前年同月と下回った。ただ内訳では傾向が異なる。各都市圏の総戸数が前年同月比8は、当年では、1桁をでは、1桁をでは、1桁をでは、1桁をでは、1桁をでは、10位のでは、10位 同月割れとなく減少した。 全地域で唯20

調だったという 万9526

国産合板商況 底値感なく続落

いに移行する模様。プレカットに移行する模様。プレカットに移行する模様。プレカットは近り安から横ばの地域が、底入れ

円安となっている。厚、同28 デ厚は前 当てが依然として

-同34 月万 6 9

回ると考えられる

国 (問屋)との指摘もある。 合板メーカーは減産を継続が3割という工場もある。 だなくなる需要家が多く、受注は 即納依頼が中心。だが、工場は 前月売れた量しか作っておらず、 が3割という工場もある。在庫 が3割という工場もある。在庫 が3割という工場もある。在庫 が3割という工場もある。 で発注する需要家が多く、受注は 即納依頼が中心。だが、工場は は間に合う状況だが、不足する 品目が増えれば在庫を買い増す は間に合う状況だが、不足する 品目が増えてくると見られる。 下げ幅はこれまでに比べて小幅し。だが、東日本のメーカーは月は価格がもう一段下がる見通月は価格がもう一段下がる見通 2カ月連続3割減 4月の合板供給

筋もおり弱含みだ。R が表行を済ませた」という。しかし、実需が弱う。しかし、実需が弱く、在庫を抱える流通といる。といいで問屋は

-シア産が2万80日年同月比35・00

年同77 期万

。年明け以降

上 出場向けはそれ以下の価格も聞かれる。メーカーの出版を構も聞かれる。メーカーの出でいるが、住宅市場が低調で、プレカット工場の受注が伸びないことが背景にある。小規工する物件がなく、ラインが側で、サーカーの出版を対し、カット工場が複数ある。 3  $\overset{\circ}{6}$ 屋着、枚)。

判は前月比10 構造用合板

ヨてを進めていないい悩んでいるためな

プレカ

立方以(前月末比5

を上回った。 万762

トカー てきており、在庫調整の進展の出 てきた。合板メーカーでは減 産体制から通常操業に移行す 高様子も見られる。 価格は弱き、 る様子も見られる。